

Jungen 15 Kreisklasse

TSV Neudenu : TTC Limbach III
Montag, 08.04.2024, 18:15 Uhr

Kein Sieger zwischen dem TSV Neudenu und dem TTC Limbach III

Im Spiel der Jungen 15 Kreisklasse traf der TSV Neudenu am vergangenen Montag im 9. Saisonspiel auf den TTC Limbach III. Die Gäste entführten bei diesem äußerst knappen Mannschaftskampf nach weniger als 2 Stunden beim 5:5 einen Punkt. Wie knapp das Spiel verlief, zeigt auch das Verhältnis von 17:18 Sätzen. Eine sichere Bank für seine Mannschaft war an diesem Tag insbesondere Erik Brückel, der seine Partien allesamt gewann.

Der Mannschaftskampf lief wie folgt ab: 2:11, 8:11, 12:10, 14:12, 9:11 hieß es am Ende, als Zipperlein / Maaßen und Brückel / Hüsken am Tisch die Klängen kreuzten. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Vorsprung endete. Eher wenig Gegenwehr bekam Jonas Klimmer im Anschluss beim 3:0 von Adrian Lutz. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Lea Hüsken war für Javion Zipperlein schlussendlich wenig zu holen und der Punkt ging an die Gäste. Hierbei standen alle einzelnen Sätze, die mit jeweils nur zwei Punkten Unterschied endeten, auf des Messers Schneide. Deutlich nach Sätzen war die 0:3-Pleite von Paul Maaßen gegen Erik Brückel, eine Niederlage, die man vor dem Spiel so erwarten konnte. Da war final wirklich nichts zu holen. Beim 3:0-Sieg gelang es Elias Fynn Iordache die Gastspielerin Lea Hüsken in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Da gab es nichts zu rütteln. Die erfolgsbringende Taktik fehlte wiederum Javion Zipperlein bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Erik Brückel ab dem Start. Der Spielstand zu diesem Zeitpunkt lautete somit 2:4. Zwar brachte Adrian Lutz Elias Fynn Iordache phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzte sich Elias Fynn Iordache mit 3:1 durch. In einem sehr ausgeglichenen Spiel bezwang Paul Maaßen Lea Hüsken in fünf Sätzen. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Bällen Unterschied. Wenig Chancen ließ Javion Zipperlein beim 3:0 seinem Gegner Adrian Lutz. Der Stand vor dem letzten Einzel des Abends hieß damit 5:4. Ohne Satzgewinn für Jonas Klimmer verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Erik Brückel. Beachtenswert war hierbei insbesondere der Verlauf des dritten Satzes, als Klimmer mit einem 0:11 überfahren wurde. Mit dem 5:5 mussten letztlich beide Mannschaften leben.

Nach dieser Punkteteilung werden die Mannschaften nun im nächsten Spiel versuchen, einen Sieg einzufahren. Die Mannschaft des TSV Neudenu tritt dabei gegen den VfB Mosbach-Waldstadt an, während es der TTC Limbach III mit dem VfB Mosbach-Waldstadt zu tun bekommt.

Statistik:

TSV Neudenu

Doppel: Zipperlein / Maaßen 0:1

Einzel: J. Zipperlein 1:2, P. Maaßen 1:1, J. Klimmer 1:1, E. Iordache 2:0

TTC Limbach III

Doppel: Brückel / Hüsken 1:0

Einzel: E. Brückel 3:0, L. Hüsken 1:2, A. Lutz 0:3